
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 3年 1月 29日（金）15時 00分～15時 30分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）今年はコロナ禍により、外出、面会が難しく、行事や余暇活動等、職員が

工夫して行っています。利用者様の表情等を報告してください。 

（介護グループリーダー）午前中は、デイルームにて皆様ご一緒にリハビリ体操や、

嚥下体操をされています。一生懸命、真剣に取り組まれています。午後は、個別

ケアとして、できる限りマンツーマンで、刺し子や散歩、朗読等を行っておりま

す。本日ご出席いただきましたご家族の利用者様は、歌がお好きで、手拍子に合

わせ、いつも楽しそうに歌ってくださいます。 

（利用者様のご家族）私の母は 2月で 95歳を迎えます。このグループでは最高齢

なのですね。これからも元気に過ごしていけるのを楽しみにしています。コロナ

禍で、気を使われているのは大変だと思いますが、よろしくお願いします。 

（園長）以前の会議で、（利用者様に）参加していただいた時と、ほとんどお変わり

ない様に思いますのでご安心ください。 

（地域包括支援センターの職員）地域で生活されているお年寄りの方は、寒さが厳

しく動けなくなっており、どうしたら良いかとの相談が出ています。運動を勧め

ていますがなかなか難しいです。介護認定では、要支援ではなく、最初から要介

護認定になる方が増えているのが現状です。コロナ禍の折運動不足によって。 

（園長）認知症の方が外出し、自宅に戻れない等の実態はありませんか。 

（地域包括支援センターの職員）市内では、徘徊QRコードが活用されています。

今のところ熱海地域ではありません。雪かきが大変だという声は聞いています。 



（園長）太田福祉記念会では雪かきボランティアを行っています。12 月に、熱海

と湖南地域の一人暮らしのお宅に行きました。今後も続ける予定です。 

（地域住民の代表）地域で行っていたサロンは中止しています。 

12 月 18 日にクリスマス会として、お菓子を袋に入れて配りました。なかな

か一度では終わらず何度か足を運びました。顔を見せると喜んで下さいます。 

また、社会福祉協議会事業の助っ人隊が 3年目になります。雪かきや清掃を行

っています。介護保険のヘルパーでは、できない内容の仕事を行います。 

（園長）あまり知られていない活動がありますね。私たちも地域に貢献したいとい

うことで、子供食堂や NPO 法人連携した学習支援の場を提供していますが、現

在は中止しています。 

コロナのワクチンについての情報はありますか？ 

（地域包括支援センターの職員）今のところは特にありません。 

（園長）これからもコロナ対策を継続し、気をつけて生活してまいります。本日は

ありがとうございました。 

 


